



Los alumnos plantean que continuarán manifestándose hasta que el académico sea despedido.

Protesta estudiantil en la Alameda: Crece tensión por paro y manifestaciones en la U. Alberto Hurtado

Alumnos señalan que seguirán movilizados hasta que renuncie el académico acusado de presunto abuso.

MACARENA CERDA

Una nueva jornada de movilizaciones hubo ayer afuera de la U. Alberto Hurtado, donde se congregó un importante grupo de estudiantes, para cortar el tránsito en la Alameda y protestar, con cánticos y carteles, contra el periodista y académico Roberto Herrscher, luego de que se conociera la querrela interpuesta por una alumna en su contra por presunto abuso sexual.

Hasta ahora, se mantienen en paro las carreras de Periodismo, Administración Pública y Derecho de la casa de estudios, pero la Federación de Estudiantes UAH hizo un llamado a una paralización a nivel general, decisión que será tomada este viernes por el resto de carreras.

“Las movilizaciones no van a parar”

Carolina Maturana, estudiante de Periodismo y vocera de los alumnos, manifestó que son ocho los puntos del petitorio que presentaron a la Rectoría, pero

“principalmente, el punto número uno, es la renuncia de Herrscher, porque por lo que nos explicaron cuando tuvimos una reunión con el departamento, él está con suspensión de su cargo como docente, pero no como académico”.

Asimismo, dice que, “como carrera, ‘mesa plana’ y generación, repudiamos totalmente el acto de este académico. No entendemos cómo la universidad pudo permitir que este académico, que hacía clases a mi generación, primer año, siguiera haciendo clases, cuando la universidad sabía de esto hace mucho tiempo”.

Finalmente, remarcó que “las movilizaciones no van a parar hasta que podamos conseguir este primer punto”.

El rector de la universidad, Cristián del Campo, indicó mediante un comunicado que, a la luz de los nuevos antecedentes, determinaron la reapertura de la investigación, y además, “que el académico aludido no realice funciones de docencia en la universidad, lo que se ha conversado con el mismo académico”.

MOVILIZADOS

Hasta ahora,
 Periodismo,
 Administración Pública
 y Derecho son las
 carreras en paro.